
Докладчик ООН: "Было бы лучше, если бы референдум не проводился"
Специальный докладчик ООН по вопросам свободы слова Дзвид Кей не рекомендует проводить референдум в мае, потому что, по его
словам, подготовка к нему проходит без необходимой дискуссии и обсуждения.

Специальный докладчик ООН по вопросам свободы слова Дзвид Кей по итогам своего визита в Таджикистан на пресс-конференции в
Душанбе заявил, что не рекомендует проводить референдум в мае, потому что, по его словам, подготовка к нему проходит без
необходимой дискуссии и обсуждения.

Референдум о поправках в Конституцию Таджикистана, намеченный на 22 мая нынешнего года проходит без необходимых дискуссий и
оппозиционные голоса вообще не слышны. Поэтому, онмы не рекомендуем его проведение.

Согласно официальной информации, Дэвид Кей прибыл в Душанбе 3 марта по приглашению правительства Таджикистана и встретился с
официальными лицами страны, представителями СМИ и неправительственных организаций.

Выступая на пресс-конференции, он выразил обеспокоенность ростом ограничений и давлением на оппозиционные партии, гражданское
общество и СМИ Таджикистана. Он также напомнил о практике блокирования интернет-сайтов и мобильной связи в Таджикистане.
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